

**JOO.** El joven de 18 años ingresó a última hora en reemplazo de Henrik von Appen y sorprendió al ubicarse entre los 30 mejores del esalon gigante, siendo el esquiador más joven en lograrlo en los Juegos Olímpicos de Invierno

#### Publimetro

El esquí alpino chileno suma una nueva promesa. Con apenas 18 años, Tomás Holscher protagonizó un debut inolvidable en los Juegos Olímpicos de Invierno Milano Cortina 2026, donde logró posicionarse entre los 30 mejores del mundo en la prueba de esalon gigante, pese a haber ingresado como reemplazo de último momento.

El joven esquiador, nacido en 2007, no tenía previsto competir en la máxima cita olímpica invernal. Sin embargo, la lesión de Henrik von Appen obligó a la delegación chilena a buscar un

# Tomás Holscher,

## la nueva promesa del esquí chileno que brilló en su debut olímpico en Milano Cortina 2026



TEAM CHILE

sustituto, oportunidad que recayó en Holscher, quien hasta ese momento se encontraba compitiendo en Whiteface Mountain, Estados Unidos, como parte de su calendario en la Copa Norteamericana.

Proveniente de una familia ligada al esquí, Holscher ya mostraba un desarrollo prometedor, pero su actuación en Milano Cortina marcó un salto significativo en su carrera. El 14 de febrero disputó el esalon gigante masculino, prueba que significó su estreno absoluto en unos Juegos Olímpicos de Invierno.

En la primera manga, el chileno finalizó en el puesto 34, resultado que ya era meritorio considerando su falta de experiencia en este tipo de competencias. Sin embargo, en la segunda bajada logró mejorar su rendimiento y escalar posiciones hasta cerrar en el lugar 30 de la clasificación general.

Su resultado no solo destacó por la posición obtenida, sino también por su edad: con 18 años, Holscher fue el esquiador más joven dentro del Top 30, consolidándose como una de las grandes promesas del esquí alpino nacional y proyectando un futuro auspicioso para Chile en este deporte.

La jornada también fue histórica para Latinoamérica, luego de que el brasileño Lucas Pinheiro Braathen se quedara con la medalla de oro en la prueba, logrando el primer título olímpico invernal para Brasil.

El desempeño de Holscher marca un hito personal y abre una nueva etapa en su carrera, posicionándolo como una de las figuras emergentes del esquí chileno con miras a futuras competencias internacionales.